

leurs, que comme thème à leurs études dans l'énonciation des caractères des classes, ordres, familles, genres et espèces qui peuvent réclamer tels spécimens.

Bien que l'Ornithologie soit la partie de prédilection de Mr. Lechevallier, on sait qu'il tient avant tout, au moyen de ses chasses et de ses relations avec d'autres maisons du même genre à l'étranger, à fournir aux institutions et aux amateurs des moyens de compléter petit à petit leurs collections; aussi oiseaux, mammifères, poissons, mollusques, crustacés, œufs, insectes, etc., etc., se rangent-ils également sur ses tablettes.

Nous sommes heureux d'apprendre que M. Lechevallier vient de s'adjoindre un chasseur émérite dans la personne d'un jeune M. Têtu, qui a laissé à Montréal ses palettes et ses pinceaux d'artiste en peinture, pour se vouer pendant cinq ans exclusivement à la chasse dans la péninsule Floridienne. Mr. Têtu doit résider à Tampa, sur une propriété qu'y possède Mr. Lechevallier, et expédier à Montréal tous les deux mois, tout ce qu'aura pu atteindre son plomb ou retenir ses filets: reptiles, insectes, oiseaux, plantes coraux, œufs etc., il ne négligera rien de tout ce qu'il pourra rencontrer.

Nous avons tout lieu de croire que les amateurs et les institutions de ce pays s'empresseront de profiter des avantages que leur offre M. Lechevallier, pour commencer, augmenter au compléter leurs collections, afin que tout en servant leurs propres vues, ils puissent en même temps donner à notre courageux naturaliste un encouragement suffisant pour lui permettre de poursuivre l'œuvre qu'il a entreprise et qu'il a soutenue jusqu'ici au prix de si grands sacrifices, eu égard à ses ressources particulières.

Mr. Lechevallier ne sera pas de retour avant la mi-Juillet, que d'ici là les institutions et les amateurs arrêtent leurs plans, pour choisir largement dans les riches dépouilles qu'il ne manquera pas de mettre à leur disposition.

---